

Ein anwesender Bürger, der auch an der Auftaktveranstaltung zum Bürgerhaushalt teilgenommen hat, fragt an, wie es sich verhält, dass die Stadt von den Bürgern Einsparvorschläge zu den freiwilligen Leistungen diskutiert, wenn gleichzeitig laut Presseberichterstattung der Nordwest-Zeitung die Beete vor dem Bürgerhaus für rund 40.000 Euro neu gestaltet werden sollen.

BM Böhling erklärt hierzu, dass die Verwaltung als Arbeitsauftrag zunächst die Gestaltungsmöglichkeiten und die Kosten hierfür ermittelt hat. Ob und in welchem Umfang entsprechende Umsetzungen erfolgen, wird der Ausschuss für Sport, Kultur und Tourismus in seiner Sitzung am 07.12.2011 empfehlen.